



*Die Wandergruppe in Reutlingen.*

*Foto: Kreisverband Reutlingen*

## **Wander- und Skiausflug des Kreisverbandes Reutlingen**

Der Kreisverband Reutlingen organisierte am 28. Januar einen Ski- und Wanderausflug nach Oberstdorf im Allgäu. Um die Organisation kümmerte sich Michael Huschitt. In bester Laune startete die Reisegruppe am frühen Morgen in Reutlingen. Nicht wenig überrascht waren wir über den vielen Schnee bei der Ankunft in Oberstdorf, zumal es damals in Reutlingen noch nicht geschneit hatte. Oberstdorf ist ein international angesehenes Wintersportzentrum mit einer der modernsten Skiflugschanzen. Die Jugendlichen und auch einzelne

Senioren verabschiedeten sich von der restlichen Gruppe und machten sich auf den Weg zur Skipiste. Die Wanderfreudigen gleiteten mit ihren Schlitten auf den von unserem Reiseführer Michael vorgeschlagenen Weg und fanden in der weißen Landschaft Spaß und Erholung. Unser Wanderweg verlief entlang eines Baches und vorbei an malerischen Bauernhäusern. An den Rodelplätzen tummelten sich zahllose Kinder. Alle hatten viel Spaß, und in den Rastpausen knipsten wir immer wieder Erinnerungsfotos. Die Wandergruppe ließ es sich nicht

nehmen, mit einem Aufzug zur Abfahrtsschanze hochzufahren. In schwindelerregender Höhe war jedes Foto in dieser Landschaft ein Genuß. Das gemütliche Beisammensein und das zünftige Mittagessen bei schöner Aussicht rundeten das Erlebnis ab. Die Stubenwärme tat auch den Kleinsten gut, und plötzlich hatten alle rot gefärbte Bäckchen. Irgendwie ging es auf dem Rückweg nicht mehr so schnell voran, und man sammelte die letzten Eindrücke. An unserem Reisebus angekommen, warteten schon unsere Skifahrer und berichteten von ihren Erlebnissen. Es gab viel zu erzählen und zu lachen. Auf dem Heimweg wurde viel gesungen, und in bester Stimmung wurde der Entschluss gefasst, auch im nächsten Jahr einen ähnlichen Ausflug zu organisieren.

*Der Vorstand*